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Forum Mobilité Internationale 
Durant ce mois-ci, nous avons travaillé sur le forum Mobilité 

Internationale qui s’est tenu le mercredi 22 novembre dans la salle 

Salvador Allende à Saint-Lô et auquel nous étions tous les 7 présents. 

Visioconférence avec Malo Le Cras 
Lors du forum, nous avons diffusé une visioconférence que nous avions 

auparavant tournée avec Malo Le Cras qui étudie aux États-Unis. Après 

s’être mis d’accord sur une date et une heure, nous avons réservé du 

matériel d’enregistrement vidéo et sonore. La vidéo a ensuite été montée 

et a été diffusée lors du forum. Elle sera bien sûr aussi disponible sur notre 

site produit. 

 

Figure 1 Capture d'écran de la visioconférence avec Malo Le Cras 



 

 

Visioconférences pendant le forum 
Afin de permettre une certaine interactivité lors du forum, nous avons 

planifié deux visioconférences en direct de l’Irlande : une visioconférence 

avec Florian Rampazzi et Boris Corbet et une autre avec Nils James, 

Myrial Bavinckhove et Perrine Gadois, des anciens étudiants en MMI. 

Lors de ces visioconférences, nous avons posé des questions aux 

étudiants, questions que nous avions préparé à l’avance. Grâce à un 

micro branché à l’ordinateur, les spectateurs ont pu poser leurs propres 

questions aux étudiants. Ces questions tournaient surtout autour du 

programme de leur formation et de l’argent (bourses, financements…). 

Afin d’assurer le bon déroulement des visioconférences, nous sommes 

arrivés plus d’une heure en avance et avons installé tout le matériel 

nécessaire. Les organisateurs n’ayant pas pu nous fournir de connexion 

Internet à temps, nous avons dû utiliser la 4G de nos portables mais celle-

ci était assez lente à cause de l’architecture du bâtiment. 

Interviews 
Dans l’optique de dresser le portrait du forum, nous avons interviewé les 

trois organisatrices de ce dernier, dont Sonia Briens, avec qui nous avons 

conversé pour organiser les visioconférences. La vidéo de cette interview 

sera disponible sur notre site produit. 

Aussi, nous avons interviewé deux étudiants venus se renseigner sur la 

mobilité internationale. La vidéo de leur interview sera également 

disponible sur notre site produit. 

  



 

 

 

Figure 2 Capture d'écran de l'interview des trois organisatrices du forum 

 

Figure 3 Interview de deux étudiants venus se renseigner lors du forum 



 

 

Site produit 
Nous avons commencé à développer le site produit de notre projet dont 

l’objectif est de promouvoir la mobilité internationale. Afin de la développer 

de manière optimale, nous en avons réalisé le plan et la maquette dont 

voici un extrait. 

 

Figure 4 Extrait de la maquette du site produit 



 

 

Maple Agency 

Charte graphique de l’agence 
Afin d’avoir une cohérence entre notre logo et notre site d’agence, nous 

avons conçu une charte graphique que nous suivons à la lettre. Celle-ci 

recense la police et les couleurs utilisées pour le logo et le site d’agence 

(avec leur code HTML). On y trouve aussi l’arborescence et la maquette 

de notre site. 

 

Figure 5 Extrait de la charte graphique de Maple Agency 



 

 

Site d’agence 
Grâce à la maquette et au zoning réalisés pour notre site d’agence, nous 

avons fini sa conception. Il est maintenant complet et traduit en anglais ! 

Dessus vous trouverez une présentation de notre agence, de nos 

membres ainsi que de nos services. Vous y apercevrez aussi notre 

portfolio recensant nos différentes réalisations. Enfin, vous pourrez nous 

contacter via un formulaire prévu à cet effet. 

 

Figure 6 Capture d'écran de notre site d'agence 


